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日頃より東京都行政書士会町田支部の活動にご理解とご協
力を賜り深く感謝申し上げます。
私は先の支部総会におきまして４期目の支部長を拝命いたし
ました。今回理事の改選で今までご尽力いただきました理事
の先生方のご退任と新しい理事会の仲間の就任がありました。
新たな理事会の構成員で今までとは違った視点での意見も出
し合いながら、活発な支部運営をしていきたいと考えます。
東京都行政書士会町田支部は私が初めて支部長に就任いた

しました 7年前は 100 名弱の会員でしたが、新型コロナウイ
ルス感染症の感染拡大が始まった頃から社会情勢の変化から

か、会員数は右肩上がりとなり、現在は 150 名強の会員数となりました。また、コロナ禍
で広まったリモートワークの仕組みも相まって、サラリーマン兼業の先生方も増えてまい
りました。行政書士の業務は多岐に渡りますので、色々な経歴を持つ人材が多く居るとい
うことは、行政書士が様々な場面でお客様にアドバイスをする事が多い士業であることを
考えると、これは強みでもあると考えます。ベテランの先生方も新しく入られた先生方も
それぞれの強みを生かし、相乗効果で行政書士会を盛り上げて行くことにより、今まで以
上に地域社会に貢献する団体として市民の皆様に認知されるようにしていきたいと思いま
すので引き続きよろしくお願いいたします。

4月22日の支部総会にて選任され、新理事に就任致しました大野敏
美と申します。どうぞよろしくお願い致します。
年齢は重ねているものの、行政書士としては未だ登録後 2年の駆け

出しの身で、突然のご指名に驚きましたが、昨年来、支部空き家対策
委員会の協力部員として、小松副支部長のお手伝いをさせて頂いてお
りまして、そうしたことからご指名頂いたのでは、と思っております。
折しも、世の中がコロナ禍による様々な制約から脱し、以前の社会

経済活動に戻りつつあるなかで、支部の活動も活発化しております。
そうしたなかで、行政書士が市内の事業者や市民の皆様に一層貢献で
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きるよう、もとより微力ではございますが、支部活動の一端を担わせて頂ければ、と存じ
ております。
今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

空き家対策委員会委員長 大野敏美

このたび新理事に就任いたしました加藤健司と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。
私自身、行政書士として登録して日が浅くまだまだ未熟者

で、このような大役を仰せつかるには誠に微力ではございま
すが、久住支部長はじめ支部役員の方々ならびに支部会員の
皆様のご協力を仰ぎながら、職務に邁進していきたいと思っ
ております。
また、私の開業の理念の一つに社会貢献があります。支部

活動を通し社会・地域にも貢献していきたいと考えておりま
す。

今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。
総務部研修担当 加藤健司

今年度より理事として広報を担当させていただきます世羅芳子と申します。街頭無料相
談会等では支部の皆様に大変お世話になっております。町田支部には優しくて親しみやす
い方々が多く、アットホームな雰囲気で居心地が良くて、私は支部の行事に参加するのが
いつもとても楽しみです。
真面目な勉強会もあれば、青空の下で駆け回るソフトボール大会のような爽やかなイベ

ントもあり、グラスを片手に世代を超えて語り合う懇親会や、有志で自然を満喫する山歩
きの会など、町田支部には素敵な活動が盛りだくさんです。広報誌を通じてそれをお伝え
して、より多くの方々にご参加いただき、人と人との繋がりを
深めて楽しむとともに、日々の業務にも役立てていただければ
と思っております。
皆様に記事やお写真を依頼することもあるかと思いますが、

どうぞご協力くださいませ。また、市民相談で聞かれた難問の
回答や、町田に新しくできた美味しいお店など、皆様の役に立
ちそうな情報もお待ちしております。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

業務推進・広報部広報担当 世羅芳子
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今期より総務を担当いたします髙見澤裕樹です。
私は高校生までを町田で過ごした後、市外へ出てしまいま

したが、自身を育ててくれた地元へ貢献したいという思いか
ら町田で開業し、登録してからは諸先輩方に本当にお世話に
なりました。
行政書士の需要が高まっていることもあり、町田支部は会

員数が年々増加しています。私が諸先輩方にしていただいた
ように、新入会員の方々が働きやすい環境を整えていきたい
と考えております。

同時に、これまで支えて下さっていた方々とも連携し、より良い支部にしていけるよう
職務を全うしていきます。よろしくお願いいたします。

総務部総務担当 髙見澤裕樹
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水口健治

支部の皆様、7月に入会させていただいた水口と申します。
登録後の 8月初め久住支部長の事務所にご挨拶に伺ったところ、8月 24 日に町田支部とし
て久しぶりの暑気払があるので参加したらとお誘いを受け、締め切り後にもかかわらず渥
美先生にメールで参加を申し込みさせていただきました。
当日はどんな方々が来るのか、行政書士というと固いイメージがあるのでだいぶんドキド

キしながら会場に向かいました。 しかし、会
場に入ると非常に和やかな雰囲気が漂い、女
性もおられ、またご挨拶させていただいた諸
先生方も優しい方ばかりのようなのでほっと
しました。

司会の渥美先生の開会宣言に続いて、久住支
部長のご挨拶と最近の町田支部の活動紹介、
暑い中でわざわざ町田までおいでくださった
東京都行政書士会の宮本会長から我々行政書
士の職域拡大に向けての取り組み努力のお話

などを伺ったあと、釘田先生ご発声で乾杯。この後はあちこちのテーブルで楽しそうな話
声が聞こえてきました。宴もたけなわに向かいつつあるころ、多忙な小倉大臣に代わりご
参加いただいた棟方秘書から行政書士会へのエールを頂きました。

この後、ゲームの時間になりテーブル毎にチー
ムを組んで、「行政書士法」などのクイズ。
賞品目指して、試験で勉強したこと必死で思い
出そうとしました。
厚生担当の渥美先生がゲームの司会する姿は立
派で「厚生」部長とは「エンタメ」部長という
ことかと納得した次第です。

新人でも非常に楽しめた夏季懇親会でした。来
年も参加させていただきたいと思って、ほろ酔
い気分で帰途につきました。
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鍋田圭介

8/27 明治神宮外苑軟式野球場にて支部対抗
ソフトボール大会が行われ、町田支部は「ま
ほろ市をんず町田」として出場しました。出
場メンバーは 1 か月前から練習を開始し、野
球経験者の小松先生を中心に暑さ対策、バッ
ティングと守備の反復練習、戦略の構築など、
綿密な準備をして臨んだ試合となりました。

予選リーグ初戦は多摩中央リフレッシャー
ズ（多摩中央支部）との対戦。野球経験者を
多数擁する対戦相手ということもあり、苦戦を強いられ今大会唯一の敗戦となってしまい
ました。

第2戦の練馬ペガサス（練馬支部）戦、
第 3戦の品川ブラックヘッズ（品川支部）
戦においては町田支部打線がつながりを見
せ、見事快勝を収めました。
惜しくも決勝T進出は全勝した多摩中央

リフレッシャーズに譲る結果となりました
が、出場した全プレーヤーが青空の下で練
習の成果を存分に発揮することができたの
ではないかと思います。

今大会は年齢や性別に関係なく皆が結束でき
るスポーツの素晴らしさを改めて感じることが
でき、また、入会して間もない私にとっては多
くの先生方と交流する機会ともなり、貴重な時
間を過ごさせていただきました。

チームを最後まで引っ張ってくださった小松先生、出場されたプレーヤーの
皆様、応援に駆けつけてくださった皆様、本当にありがとうございました。
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梅村珠代（梅村俊彦先生の奥様）

５０肩で肩が上がらない上に最近運動に縁のない主人が、急に行政書士のソフトボール
大会に参加すると言って、試合場所が神宮球場！こんな機会滅多にないと、半ば、おのぼ
りさん状態で応援に行きました。当日会場に行ってみると何面ものグランド、多くのチー
ム、そして沢山の行政書士の先生方が参加されていることにも驚きました。また、カラフ
ルなユニフォームや各チームの特徴のある応援の掛け声等が新鮮でした。
試合の前は、怪我のないようにという思いだけでいましたが、次々と繰り出されるファ

インプレーに心躍り、皆さん楽しんで野球をされているのが印象的で、もっと応援してい
たいなと思いました。そして、勝利が決まった時はハイタッチで喜び合い、応援する側も
高揚感に包まれ、沢山感動と元気をいただきました。先生方本当にお疲れ様でした。
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槙 賢秋

東京都行政書士会町田支部の皆様、私はこの度初めてソフトボール大会に応援のため参加
しました。私は若い時から野球やソフトボールが食よりも好きで、自身も楽しんでプレー
していた過去もあり、楽しみに神宮外苑軟式野球場の会場に行きましたが、目覚めが早か
ったせいもあり、８時３０分前には着いていました。何しろ全てが初めての場所・大会で
したので、余裕をもってと内心意気込んでＪＲ信濃町駅到着、神宮外苑の入り口は？と探

していたところ、グッズ等販売所の案内人が立っており、本大会のグッズかな？
と思案しつつ奥に進んでいくと、乃木坂 46 イベント開催中（８月 26 日～28 日）
とのことでした。偶然とはいえ楽しくもあり花を添えるお出迎えでした。

さて、本部テントにお伺いし、我が町田支部チームが試合するグランドに集合。落ち着い
たブルー系のユニフォーム姿の精鋭選手にお会いするもお名前とお姿が不一致な方が多く、
ご挨拶もそこそこにて自軍ベンチの奥隅の方で不安そうに(笑)していると、突然「スコア
ラーをお願いできますか？」と話しかけられ、びっくりしていますとスコアブック片手の
小松監督でした。それでなくても不安全開なところに、スコアブックには触れたこともな
いスコアラーの依頼でしたので、「不安雲？」に腰かけている状態での応援でした。
その予想は的中し、案の定試合が始まり自軍の攻撃が始まると、つい夢中になりすぎて応
援に集中しスコアラーの意識が飛んでしまい、隣の応援の皆さんに聞く始末（苦笑）でし
た。全ての試合が終了した後に小松監督にスコアブックをお返ししたときは、穴があった
ら（無くても？）入りたい気持ちでした。
後日、小松監督より、皆さんに聞き取りや再確認をされ補完されたスコアブックを見せて
いただきました。それは２晩以上の徹夜を要した程の作成し直しと推察いたしました。小
松先生、本当にありがとうございました。貴重な勉強をさせていただきました。このこと
は町田支部の団結の心意気に触れた瞬間でもありました。

それでは、本題の観戦記に移りたいと思います(笑)。このような調子ですか
ら、話半分でお読みいただければ幸いです。

１試合目の対多摩中央支部の対戦、本日初戦のためかお互いに体のリズム
が充分稼働していない中、先制点を得てリズムに乗ってと意気込んでいた矢先、相手打者
打球が不運にも野手不在のところに落ち、転がっていくも、先発ピッチャーの踏ん張りと
野手の連携プレーで、何とか一点差で終盤。自軍打線頑張り２点追加。リズムに乗りそう
に見えた３回裏、相手打者を打ち取ったかに見えた打球は、守っている野手の裏をかいた
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ようなところに続き・・・、結果逆転され最終回必死の頑張りも、力入りすぎてか快音は
聞けず不発に終わりゼロ点。惜敗、我が自軍選手の皆さん本当にご健闘されました。
応援する私も、久住支部長、横山先生が応援に参加され、横山先生にご一緒の先生方を紹
介していただきまして、不安雲も消え安心雲に腰かけて応援することができました。

２試合目は練馬支部との対戦、続けての試合なので、体がまだ冷えていない状態での試合
開始でした。それが好相してか、相手ピッチャーは中々の好投手、打ち気を誘うような配
球やスピードにも臆せず打線全開、走者をためてのホームランやヒットで、相手打線を上
回り、守備も好守でピッチャーを援護、双方に好打者好守備が発揮された試合でした。選
手の皆さん勝利ありがとうございました。応援も選手に誘導？され、つい声を張り上げさ
せてもらいました。

次は、対戦相手の品川支部の試合終了待ちと昼食時間で、体にとっては砂漠での一滴の水
に等しい休憩時間ではないかなと思いました。８月は土曜日毎にお練習を重ねて臨んだ本
大会、前年度の２位に恥じない試合をと胸に秘め頑張ってこられましたが、流石に頭脳は
クールアップでも体はクールダウン過剰気味に、加えて昼食による体内血流がダウンし胃
に集中したためか、選手全員に疲労が出てきたようでした。

疲れもピークの３試合目は品川支部との対戦、相手ピッチャーは打者の心理を上手くかわ
しながらの投球術に長け、打線も外野への大飛球も外野手に好捕されるなか、しぶとくラ
ンナーに出ては効率的にホームに帰すチームバッティングは、練習の成果と納得、練習に
参加された皆さんご苦労が報われました。
私はそういうところがスポーツの好きなところの一つです。
自軍のピッチャーも 2試合目からの連投でしたが、益々投球術が冴えわたり相手強打者を
外野フライや内野ゴロに仕留めナイスピッチの連続。投打かみ合って最終回も 2点加点し
て逆転、その裏見事に０点におさえて勝利をゲット。
最後は双方選手に、スローモーションの動きになりつつも懸命の踏ん張り、これが町田支
部の団結精神、を見せていただきました。蒸し暑さの中選手の皆さん、応援の皆さんも本
当にお疲れ、お疲れさまでした。

最後になりましたが、皆さんの頑張る姿を見せていただき、
お陰様で楽しい1日を経験させていただきました。お陰様で、
この「観戦記」作成しつつ、ソフトボール大会参加への意
欲「感染記」と変化したようです(笑)。
大会参加の関係者の皆さんに感謝いたしますと共に、最後
までご一読くださいましてありがとうございました。



東京都行政書士会町田支部広報
2023 年 11 月

行政書士による小倉まさのぶ後援会 会長 釘田一富

令和 5 年 9 月 20 日（水曜日）
18：30より町田市のレンブラント
ホテルに於いて、衆議院議員で前
内閣府特命担当大臣であった小倉
將信代議士の、士業による後援会
の合同懇親会が開催された。今回
で 4 回目の開催であったが今回が
最も盛大な懇親会となった。

参加者は、行政書士会32名、司法書士会26名、税理士会14名、宅建士9名、公認会計
士 5名、弁護士 1名の総勢 87 名の士業の方々であった。

行政書士会は常任幹事会構成メンバー
14 名中 10 名が参加。町田支部会員が 21
名参加。それから、東京都行政書士会より
宮本重則会長も参加された。

まず各士業後援会の代表者が挨拶をし、
草薙一郎弁護士の乾杯の発声で懇親会は始
まった。来賓挨拶では東京都行政書士会の
宮本重則会長が挨拶された。

その後小倉代議士が登壇され、大臣時代に経験
された貴重なお話や今後の自民党内での活動のお
話をされた。その後10テーブルに分かれている会
場内の全てのテーブルに着座され、参加者との懇
親を深められた。
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最後に全員による集合写真を撮影し、盛会のうちにお開きとなった。
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副支部長 経理部担当 阿部朋子

未来を創るアーバンネットまちだ
合同無料相談会が、令和５年９月
３０日（土）にぽっぽ町田ピロテ
ィーにて開催されました。

町田市と共催の８団体合同での恒例イベ
ントで、当日は小雨がぱらつく天候での
スタートでしたが、午後には雨雲も去り、
コロナ禍明け初めての通常開催とあって
か全体の相談件数は８３件と数多くの相
談が寄せられました。

今年度は行政書士会が幹事会でありまし
たが、支部会員や各団体の協力により無
事盛況にて終了しました。また、相談会
後は懇親会も開催され、他団体との交流
も図れ大変有意義な時間となりました。
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副支部長 総務部担当 小松由宜

9/30、10/1 鶴川団地秋祭り及び 10/21 金井商店会フェスティバル 2023 において行政書士
無料相談会を開催致しました。両イベント共に非常に活気のあるイベントであり、当日も
非常に多くの来場者があり、通りがかりでの相談も多く見受けられました。

特に金井フェスティバルに関しては、従来どうしても相続相談に偏る傾向にありがちです
が、起業相談など許認可に係る相談などもあり、通りがかりだからこそ気軽に相談にきて
頂けるお祭りならではの相談環境があるものだなと感じました。
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副支部長 業務推進・広報部・暴力団等排除対策委員会担当 大石益雄

蓮（ハス 学名：Nelumbo nucifera）は、
インド原産のハス科多年性水生植物で、地下
茎は「蓮根」（れんこん、はすね）といい食
用野菜として人気がある。
それにもまして我々を引き付けるのはその花
の美しさです。
お寺に行きますと蓮の花の絵や飾りをみるこ
とができます。仏教では蓮の花を極楽の花と
されているからです。

梅雨が明け、７月ころになると咲き始める蓮の花。決して澄みわたるとは言えない沼なの
に、水面から真直ぐに伸びて美しい花を咲かせる姿は、神秘的で古代より世界中の人を魅
了してきました。国花にしている国も少なくありません。
可憐で神秘的な蓮の花は早朝開きお昼には閉じてしまいます。お昼過ぎになっても咲いて
いる花（ハス）が有ったら、それはその日を最後に散ってしまう花です。その寿命は４日
間と言われております。目にする蓮の花はなんと短命で神秘的でしょう。

蓮の花の花言葉は「清らかな心」「神聖」です。
泥の中から出てきて、清らかな美しい花を咲かせ
る蓮らしい花言葉です。
泥から出てきた奇麗な蓮の花の根元には、次の花
を咲かせようと蓮根という大きな白い実が泥の中
で成長しています。
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私たち行政書士の業務も千差万別。世の中の様々な事態から困って相談に来るクライアン
トの意を汲み、言ってみれば先の見えない泥の中から色々な方法を見つけ出し、最良の方
法を水面に出し解決してあげるのが行政書士の業務と思います。
我々の業務の実は社会的信用であり信頼です。普段から人のため社会のためになるという
企業理念を持って全力を尽くせば必ず白い大きな実になると思います。
当支部機関誌名も奇麗な蓮の花とその下にある大きな信頼の実をイメージして名付けたの
です。

社会のためになる、社会貢献の一環として、支部
では町田市の「安全安心まちづくり」に協力しよ
うと、有志による「町田駅周辺繁華街官民協働パ
トロール」に参加しております。
JR 町田駅と小田急線町田駅周辺は交通の要衝であ
り、高度成長期の急激な都市化で大型店舗が相次
いで出店、街は無秩序に広がり周囲は各種飲食店
等がひしめく状況になりました。
街が賑やかになると様々な利権を求めて様々な人
間が集まる。暴力団等の反社会的勢力の最も好む
所です。

官民協働パトロールは市役所職員、町田警察署
員のほか主体は「町田サポーターズ」というボ
ランティア団体です。支部員もボランティア団
体に加えていただき幾度か参加しました。
年末には相模原市と合同の「歳末特別警戒官民
協働パトロール」も実施されます。
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令和 6 年の町田支部賀詞交歓会を、以下の日程で開催致します。

◆日 時：令和 6 年 1 月 20 日（土）14 時開会（13 時 30 分開場）

◆場 所：レンブラントホテル東京町田

なお、町田支部賀詞交歓会の詳細につきましては、

後日改めてお知らせ致しますので、よろしくお願い申し上げます。

蓮の花／東京都行政書士会町田支部
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今号の表紙は・・・「檜原村の秋」
『自然保護ウォーキング倶楽部』で撮影したものです。
年に数回、ハイキング好きの仲間で山歩きをしています。
その後の懇親会も和気あいあいと盛り上がり楽しいです。
次回は、12月5日（火）、「鎌倉アルプス」を歩きます。
メンバー以外の方々も是非ご参加ください。
詳細は、町田支部 福田朝子、世羅芳子まで


